

Gobiernos de Ecuador y Japón consolidan cooperación a un siglo de nexos



Quito, 14 ene (RHC) Los gobiernos de Ecuador y Japón consolidan hoy relaciones diplomáticas y de cooperación, a propósito de cumplir este año un siglo del establecimiento de nexos.

Según datos ofrecidos por la cancillería de este país sudamericano, los vínculos aumentaron a partir de las acciones de colaboración iniciadas por la nación asiática en este territorio andino en 1991.

La ayuda comprende la labor en Quito de un total de 650 voluntarios japoneses y 250 millones de dólares en asistencia técnica, a través de la Agencia de Cooperación Japonesa.

De acuerdo con un balance reciente, la áreas con mayor impacto por la iniciativa son agricultura, silvicultura y pesca, manufactura, ingeniería civil y arquitectura, mantenimiento y operación, salud y bienestar, educación e información, deportes, planificación y administración, recursos humanos, bienestar social, obras públicas, minería e industrias, comercio y turismo, salud y asistencia médica.

En el caso de los voluntarios, el programa establece que personas de entre 20 y 69 años apoyen e impulsen tareas en diversas localidades ecuatorianas, por un término de dos años.

Actualmente, 38 japoneses trabajan en las provincias de Loja, Cañar, Pichincha, Bolívar, Morona Santiago, Guayas, Manabí, Imbabura, Cotopaxi, Chimborazo, Zamora Chinchipe, Napo, Pastaza, Santo Domingo de los Tsachilas y Santa Elena.

El grupo consta de personas solidarias, activas y desprendidas que agregan valor a esta modalidad de cooperación, quienes logran superar barreras de idioma y diferencias culturales, para dar respuestas creativas a necesidades locales, precisó el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana.

En el marco de la conmemoración por el centenario de relaciones, la canciller, María Fernanda Espinosa, recibió a su homólogo japonés, Masahisa Sato, quien realizó una visita oficial a Quito.

Además de hacer un balance sobre el estado de los nexos y ratificar el compromiso de ampliarlos, las autoridades asistieron a un evento artístico en la capitalina casa de la Cultura Benjamín Carrión, donde estuvieron acompañados por funcionarios del gobierno, miembros del cuerpo diplomático acreditado en Ecuador, personalidades del ámbito cultural, académico, empresarial e invitados especiales.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152571-gobiernos-de-ecuador-y-japon-consolidan-cooperacion-a-un-siglo-de-nexos>



Radio Habana Cuba